

## 草津中2年生「職場体験学習」にて、3名が来校！

先週の9月21・22日(木・金)には、草津中学校の「職場体験学習」が実施され、2年生の男子1名・女子2名の計3名の先輩が、本校にて先生方の補助として頑張ってくれました。

1年生には、男子1名・女子1名の中学生が松組・竹組に分かれて入り、5年竹組には女子1名が入って、朝読書から放課後の陸上練習まで、一日中、様々な活動の補助をしてくれました。

2年前までは、在校生として本校に通学していた3名ですが、後輩の面倒を丁寧に見てくれたり、先生方から指示された仕事を確実に進めたり、また、様々な言動から大きく成長している姿を感じました。この経験を活かして、何年か後には、本物の先生になって、母校でもある草津小に戻ってきてくれることを期待しています。2日間、本当に有り難うございました。



1年生での活動中①



1年生での活動中②



5年生での活動中！

## 9月24日(日)、郡民祭：陸上競技で頑張りました！

9月24日(日)には、本年度の郡民祭の陸上競技が東吾妻町で開催され、本校からも草津町の選手団のメンバーとして、高学年から19名の児童が参加し全力で頑張ってきました。

毎年、この時期に開催され、選抜された選手は朝早くから集合し、コンディションも整えて全力を尽くして頑張ってくれました。短距離、長距離、リレーなど、種目は様々ですが、好成績も残してくれました。関係する保護者の方々には、本当にお世話になりました。



小学生男子100 m



800m小学女子オープン



小学生オープンリレー

# 9月21～30日：秋の交通安全運動。安全に登校！

9月21日から30日まで、「秋の全国交通安全運動」が展開中であり、PTAの方々にも、



朝の街頭指導でお世話になっています。例年通り、2ヶ所で該当指導をしていますが、安全に気をつけて登下校できるよう、声掛けやご協力も宜しくをお願いします。

なお、該当指導は29日(金)

横断には十分に気をつけて！ 安全守り隊の協力に感謝！ 迄となっています。

## 「第1回：学校評価アンケート」報告：質問等への回答③！

質問等への回答の第1回目は「自転車の対応について」。第2回目は「通学路・登下校への対応について」でした。そして、今回は3回目。残されていた大きな話題について、下記のように整理して回答させていただきました。なお、今回で最後となりますので、これ以外でもお聞きしたいことがあれば、小学校までご連絡をお願いします。

### 3、不審者への対応について

ご意見：不審者の心配があるので、全ての児童が安全に帰宅できるよう、見回りなどをもっと強化していただきたいです。

A：その通りだと思います。ここ数年、年間に何回か、児童や家庭から「不審者情報」が寄せられるケースがあります。学校では、情報が入り次第、全校の児童にその情報を伝えるとともに、安全な対応の仕方・考え方を伝えています。

また、その情報を「草津町教育委員会」に迅速に伝えるとともに、警察関係者にも連絡して、パトロールもしてもらっています。今後も、このような迅速かつ連携した安全対策を続けていきますので、ご協力の程も宜しくをお願いします。

### 4、携帯電話の対応について

ご意見：携帯電話を学校に持って行くのを許可して欲しい。

A：児童が学校に持ってくる物は、原則「勉強に必要な物」だけです。また、携帯電話の対応については、入学時に配布した「草小ナビ」の中にも「原則、禁止としています。」と記述し、説明をさせていただきました。

しかし、家庭事情もあり、下校対応等で連絡を取るために、どうしても携帯電話を持たせたい時もあるかと思えます。なので、どうしても持たせたい時には、事前にその旨を担当に連絡してください。そして、当日の朝、登校直後に担任に手渡し、必要な時に担任から預かって使ってください。また、そうすることで、紛失や盗難等も防げます。